

# PUBLIK

## Antisipasi kerawanan di libur akhir pekan, Polsek Lemahabang Polresta Cirebon lakukan Patroli Objek Wisata

Panji R - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Jan 7, 2024 - 11:38



**KAB. CIREBON** - Libur akhir pekan biasanya menjadi waktu yang asik untuk berlibur bersama keluarga ke tempat wisata, hal ini berimbas meningkatnya aktifitas di beberapa tempat wisata, mengantisipasi kerawanan tersebut Petugas Kepolisian Sektor (Polsek) Lemahabang Polresta Cirebon melakukan patroli di objek wisata yang berada di wilayah hukumnya pada libur akhir pekan ini. Minggu 07/01

Panit Intel Polsek Lemahabang Aiptu Sukma mengatakan jika kegiatan patroli tersebut dilakukan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pada libur akhir pekan. "Kami melakukan patroli rutin di

tempat yang di jadikan wisata masyarakat saat libur akhir pekan." kata Aiptu Sukma

Di tempat berbeda Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. mengungkapkan, selain tempat wisata yang selalu ramai dikunjungi wisatawan, antara lain objek wisata Cikuya Desa Belawa dan kolam renang Tirta kencana di Desa Leuwidingding, selain itu petugas juga melakukan patroli ke pemukiman dan perumahan warga, serta memberikan himbauan agar lebih memperhatikan pintu, jendela apakah sudah terkunci dengan benar saat rumah akan ditinggalkan, begitupun dengan kompor serta arus listrik pada saat meninggalkan rumahnya.

Kepada masyarakat yang berlibur pada akhir pekan, kami menghimbau dan mengingatkan untuk tetap mengutamakan keselamatan dan keamanan serta ketertiban sehingga situasi lingkungan yang kondusif tetap terjaga, dan juga tidak lupa anggota mensosialisasikan program sukseskan Pemilu 2024 yang Aman dan Damai." tambahnya.

Salah seorang pengunjung objek wisata di kolam renang Tirta kencana, Wulansari 40th, mengaku merasa tenang dan nyaman, jika saat libur panjang ada petugas Kepolisian yang turut hadir di lokasi wisata.

"Jadi merasa aman ya, apalagi kalau sedang ramai, mungkin saja terjadi sesuatu yang tidak kita duga, sehingga kehadiran Polisi membuat pengunjung merasa aman dan nyaman saat berwisata," ungkap wulansari